

**Déclaration de la Présidente de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix**

Au nom de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix, je condamne fermement l'attaque qui a eu lieu ce mardi 19 juillet 2011 sur la résidence du Président Alpha Condé à Conakry. J'appelle au respect de l'état de droit et de la démocratie et de la réconciliation nationale en Guinée.

Je souscris pleinement à l'appel du Secrétaire général à toutes les parties dans sa déclaration du 19 juillet de maintenir le calme et de s'abstenir de nouveaux actes de violence. Ces événements soulignent l'importance du dialogue pour la paix, la stabilité et la réconciliation en Guinée. Je réitère le soutien continu de la Commission de consolidation de la paix au processus de consolidation de la paix dans le pays.

New York, le 20 juillet 2011

**Statement by the Chair of the Peacebuilding Commission country-specific configuration on Guinea**

On behalf of the Peacebuilding Commission's country-specific configuration on Guinea, I strongly condemn the attack on the residence of President Alpha Condé in Conakry on Tuesday 19 July 2011. I call for the respect of the rule of law, democracy and national reconciliation in Guinea.

I fully subscribe to the call by the Secretary-General to all parties in his statement of 19 July to maintain calm and to desist from further acts of violence. These events emphasize the importance of dialogue for peace and stability in Guinea. I reiterate the Peacebuilding Commission's continued support for the peacebuilding process in the country.

New York, July 20<sup>th</sup>, 2011